
Ce qui me rend heureuse, c'est

quand je sens mon coeur se

remplir de bonheur et d'amour,

et cette envie de faire du bien

autour de moi, d'être gentille ou

tout simplement de sourire aux

gens dans la rue, chose qui se

fait rare. Cela me rend

heureuse, de me sentir ce besoin

de donner et de faire du bien...

même si les gens ne le prennent

pas toujours...

Maëva 18 ans Lyon
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